

# **Einrichtungspartnerring VME**

## **Klaus Viehe als Verstärkung**

Mittwoch, 14.12.2016

Klaus Viehe engagiert sich ab 01.01.2017 als „Kordinator Vertrieb“ für den Einrichtungspartnerring VME. Viehe verfügt über einschlägige Vertriebserfahrungen, die er bei bekannten Unternehmen der Branche wie Schröder, Wöstmann oder Brinkmann als Vertriebsleiter erworben hat. Seine Aufgabe für den Einrichtungspartnerring besteht nach Angaben des Unternehmens darin, als Bindeglied zwischen den Gesellschaftern und dem Verband sowie für die Akquise von neuen Gesellschaftern und die Umsetzung und Begleitung der Eigenmarken, insbesondere der neuen Marke Interliving, Sorge zu tragen. „Wir sind überzeugt davon, mit Herrn Viehe einen exzellenten Kenner der Branche gewonnen zu haben, der unsere Verbundgruppe weiter nach vorne bringen wird, insbesondere bei der Umsetzung der Interliving Themen“ so Frank Stratmann, Hauptgeschäftsführer des Einrichtungspartnerring VME. Viehe war Zuletzt bei der Schröder/Schröno-Gruppe als Vertriebsleiter tätig, nach der Hausmesse im Herbst trennten sich aber die Wege.

[zum Seitenanfang](#)